
Indicações

Na Sessão Ordinária de quarta-
feira (3) foram apresentadas 11

indicações

De autoria  do  Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  768/21,  que
“Indica  a  instalação  de  letreiro
com  o  nome  de  Paraguaçu
Paulista”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  769/21,  que
“Indica a adesão ao Cartão para
Todos”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
3)  INDICAÇÃO  Nº  770/21,  que
“Indica a instalação de um braço
de  iluminação  com  lâmpada  na
Rua Doracy Pinto Cirino próximo
a EMEI Balão Mágico”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  771/21,  que
“Indica a recuperação do balanço
de água pluvial no cruzamento da
Av. Manoel Antônio Souza com a
Rua Fortaleza”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  784/21,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  que  seja
realizada  a  manutenção  do
campo  de  futebol  ao  lado  do
ginásio Zé do Pito”.

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
6)  INDICAÇÃO  Nº  772/21,  que
“Indica  que  sejam  refeitas  as
identificações  dos  nomes  das
ruas  na  sede  e  nos  distritos  de
Paraguaçu Paulista”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  773/21,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
instalação  de  iluminação  no
terreno  público  que  abriga  um
campo  de  futebol,  localizado  no
Conjunto  Habitacional  Antônio
Pertinhez”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  774/21,  que
“Indica a instalação de uma placa
com  os  dizeres:  Eu  Amo
Paraguaçu  Pta  -  no  portal  de
nossa cidade”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
9) INDICAÇÃO Nº 775/21,  que
“Indica  a  implantação  do
Programa  Municipal  de  Hortas
Comunitárias,  conforme  minuta
de Projeto de Lei anexa”;
10) INDICAÇÃO Nº 780/21, que
“Indica  a  instalação  de  redutor
de velocidade ou de uma faixa
de  pedestres  na  Rua  Sete  de
Setembro,  em  frente  à
Comunidade El Shaday”;
11) INDICAÇÃO Nº 781/21, que
“Indica  a  realização  de  uma
ação  de  solidariedade  aos
catadores  de  reciclagem  do
nosso  município  ligados  a
COOPACAM”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
12) INDICAÇÃO Nº 776/21, que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  que
encaminhe a esta Egrégia Casa
de leis, Projeto de Lei que verse
sobre a concessão do Abono –
FUNDEB  aos  profissionais  da
educação  básica  da  rede
municipal de ensino”;
13) INDICAÇÃO Nº 777/21, que
“Indica em caráter de urgência,
o  reparo  asfáltico  na  Avenida
Arthur Ebel, no cruzamento com
a Rua Pedro Ambrózio, na Vila
Galdino”;
14) INDICAÇÃO Nº 779/21, que
“Indica em caráter de urgência,
o reparo asfáltico na Rua Pedro
Ambrózio, no cruzamento com a
Rua  Maria  Benedita  de  Jesus
Paranhos, na Vila Galdino”;
15) INDICAÇÃO Nº 783/21, que
“Indica  que  seja  realizado  a
instalação de lixeiras,  o  plantio
de  árvores  e  a  instalação  de
brinquedos em todas as praças
e  espaços  públicos  de  nosso
município”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
16)  INDICAÇÃO  Nº  778/21,  que
“Indica  a  criação  de  uma  rota
alternativa  para  os  caminhões
que carregam e descarregam, na
Empresa  Louis  Dreyfus
Company”;
17)  INDICAÇÃO  Nº  782/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidades  ou  faixa  elevada
na  Av.  Paraguaçu,  entre  a  Rua
Marechal  Deodoro  e  Avenida
Galdino”.

De autoria  do  Vereador  JUNIOR
BAPTISTA:
18)  INDICAÇÃO  Nº  785/21,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  que  seja
realizada  a  manutenção  no  final
da Avenida Galdino na estrada de
terra  (início  do  loteamento
Veneza)”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
19)  INDICAÇÃO  Nº  786/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de velocidade e de sinalização no
cruzamento  das  ruas  Osvaldo
Cruz e Salvador Oliveira, na Vila
Antônio Simões”;
20)  INDICAÇÃO  Nº  787/21,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  o
asfaltamento  da  Rua  Osvaldo
Cruz, no cruzamento com a Rua
Salvador Oliveira, na Vila Antônio
Simões”;
21)  INDICAÇÃO  Nº  788/21,  que
“Indica  a  recuperação  dos
balanços  de  águas  pluviais
existentes  na  Vila  Athaíde,
conforme descrito”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
22)  INDICAÇÃO  Nº  789/21,  que
“Indica ao sr.  Prefeito tapar  com
massa asfáltica a cratera formada
na Rua Juvêncio Aguilera próximo
ao nº 375, no Distrito de Roseta”;
23)  INDICAÇÃO  Nº  792/21,  que
“Indica  a  realização  de  serviços
de  infraestrutura  para  evitar
enxurradas nas casas”.
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De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
24)  INDICAÇÃO  Nº  790/21,  que
“Indica  a  limpeza  e  urbanização
de  cruzamentos  de  vias  na  Vila
Nova”;
25)  INDICAÇÃO  Nº  791/21,  que
“Indica a limpeza da Praça 1º de
Janeiro, no Jardim Bela Vista”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  6  de  novembro,  a  Câmara
de  Vereadores  aprovou  35
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  432/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  Distrito
Industrial”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  437/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
funcionamento  do  arvorismo  na
escola ambiental”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  466/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  Abono
FUNDEB”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
4)  REQUERIMENTO  Nº  433/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  os  entulhos
que se acumularam após a última
forte chuva”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
5) REQUERIMENTO Nº 434/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre  a  instalação
do  parquinho  para  as  crianças
nas  proximidades  da  Praça  do
Lapa, no Bairro Barra Funda”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
6) REQUERIMENTO Nº 435/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  de  instalação  de
um PAS Animal  em Paraguaçu
Paulista”;
7) REQUERIMENTO Nº 436/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  veículos
públicos  municipais  em
manutenção”;
8) REQUERIMENTO Nº 439/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  as  viagens
de  perícias  médicas  que
acontecem fora do Município”.

De autoria da Vereadora VANES
GENEROSO:
9) REQUERIMENTO Nº 438/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  os  enfeites
natalinos  nas  ruas  de  nossa
cidade”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
10)  REQUERIMENTO  Nº
440/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
manutenção  ou  construção  de
mata-burros  na  estrada
Cabeceira da Roseta, Distrito de
Roseta”;
11)  REQUERIMENTO  Nº
441/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
retirada  dos  trilhos  da  Estrada
de Ferro do perímetro urbano do
município”;
12)  REQUERIMENTO  Nº
442/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
aquisição de combustíveis direto
de distribuidoras para abastecer
a frota municipal”;

13) REQUERIMENTO Nº 464/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  obra
paralisada  no  terreno  do
Almoxarifado  da  prefeitura
municipal na Avenida Brasil”.

De autoria do Vereador RICARDO
RIO:
14) REQUERIMENTO Nº 443/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  serviço  de  pintura
de sinalização de chão (PARE e
FAIXA  DE  PEDESTRE),  no
cruzamento  da  Avenida  Durval
Garms,  esquina  com  a  Rua
Conceição  de  Monte  Alegre,  no
Jardim Murilo Macedo”;
15) REQUERIMENTO Nº 444/21,
que  “Requer  ao  Diretor  das
Faculdades  Gammon,
informações  sobre  a  situação
atual da instituição”;
16) REQUERIMENTO Nº 445/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes às verbas
oriundas do FUNDEB”;
17) REQUERIMENTO Nº 446/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  defasagem  de
servidores que laboram no Centro
de Especialidade Médica – CEM”;
18) REQUERIMENTO Nº 447/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  a
contagem  de  tempo  de  serviço
para  aquisição  de  quinquênio,
sexta parte e licença-prêmio até o
fim de 2021”;
19) REQUERIMENTO Nº 448/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a possibilidade de ser concedido
o  Abono  –  FUNDEB  aos
professores  da  rede  de  ensino
municipal”;
20) REQUERIMENTO Nº 458/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao repasse do reajuste
de  31,3%,  no  salário  dos
Professores  da  Rede  Municipal
de Ensino, a partir de janeiro de
2022”;
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21) REQUERIMENTO Nº 459/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações sobre  o  reajuste  no
valor  a  ser  cobrado  no  ano  de
2.022, a titulo de Imposto Predial
e  Territorial  Urbano  -  IPTU,  em
nosso município”;
22) REQUERIMENTO Nº 465/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  a  reativação
do  trem  turístico  em  nosso
município”.

De  autoria  da  Vereadora  VILMA
BERTHO:
23) REQUERIMENTO Nº 449/21,
que  “Requer  a
Diretoria/Presidente  da  CETESB
informações sobre a poluição do
rio Capivara”;
24) REQUERIMENTO Nº 450/21,
que  “Requer  a  Promotoria  de
Justiça  da  2º  Promotoria  de
Paraguaçu  Paulista,  Dr.  Renata
Giantomassi  Gomes  Gomes,
informações sobre a poluição do
Rio Capivara”;
25) REQUERIMENTO Nº 451/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  falta  dos
seguintes  produtos  em todos  os
Departamentos  da  Prefeitura
Municipal”;
26) REQUERIMENTO Nº 452/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a manutenção
da  UPSF  Antonio  Pertinhez
(Fercon)”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
27) REQUERIMENTO Nº 453/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre infraestrutura e
saneamento  básico  no
prolongamento  das  ruas  Italo
Menegon e Francisco Gonçalves,
na Vila Nova”.

De autoria  do Vereador JUNIOR
BAPTISTA:
28) REQUERIMENTO Nº 454/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o conserto das
ambulâncias do departamento de
saúde  quebradas  em  nossa
cidade”;

29)  REQUERIMENTO  Nº
455/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  os
gastos  com shows  e  fogos  de
artifício  na  virada  do  ano  na
cidade”;
30)  REQUERIMENTO  Nº
456/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
forma em que está  sendo feito
os agendamentos médicos para
consultas nos postos de saúde
da cidade”;
31)  REQUERIMENTO  Nº
457/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
contratação  de  médicos
pediatras e nossa cidade”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
32)  REQUERIMENTO  Nº
460/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
cobrança de impostos e de taxa
de  limpeza  para  os  munícipes
cujas casas estão em ruas que
não contam com pavimentação
asfáltica”;
33)  REQUERIMENTO  Nº
461/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
revitalização da cobertura e das
laterais abaixo da cobertura do
Ginásio  de  Esporte  Caramuru,
na Barra Funda”;
34)  REQUERIMENTO  Nº
462/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  o
vazamento de água da chuva na
cobertura da ESF VI Vila Nova”;
35)  REQUERIMENTO  Nº
463/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
revitalização  da  cobertura  e  a
modernização  da  cancha  de
malha  do  Estádio  Municipal
Carlos Affine”.

APEP

Câmara parabeniza Associação
Paraguaçuense de Escritores e

Poetas

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  6  de  dezembro,  a  Câmara
de Vereadores aprovou moção de
autoria  do vereador  e  presidente
da  Casa,  Júnior  Baptista,  que
parabeniza  a  Associação
Paraguaçuense  de  Escritores  e
Poetas  –  APEP,  pelo
desenvolvimento  do  projeto  que
deu  origem  ao  livro  Vozes
Ressoantes.

A Associação  está  em  atividade
desde  o  ano  de  2013,  contando
com  dez  associados  ativos  e  já
possuí  quatro  livros  publicados,
sendo  três  no  formato  de
Antologia e um livro  derivado de
um concurso literário, sem contar
os livros publicados pelos autores
de maneira independente.

Em  2020,  diante  a  pandemia  e
com  a  possibilidade  da  Lei  nº
14.017/20  (Lei  Aldir  Blanc),  o
Presidente da APEP, Adriano Júlio
Nogueira,  criou  o  projeto  “Vidas
em  Quarentena”  com  o  objetivo
de  publicar  um  livro.  Durante  a
execução  do  projeto,  o  livro
ganhou  cara  e  nome:  Vozes
Ressoantes. 

A partir do envio dos textos pelos
escritores,  o  livro  ganhou  duas
extensões:  um  Ebook  e
Audiobook.  Em  tempos  de
metaverso,  o  livro  proporciona
uma experiência de leitura, tirando
o  leitor  do  comodismo,  fazendo
com que o mesmo interaja com os
recursos disponíveis da obra.
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O  Vozes  Ressoantes  conta  com
quatorze  autores
paraguaçuenses,  dois autores da
cidade, mas que residem fora de
Paraguaçu  Paulista,  além  de
contar  com  textos:  Orelha  –  Dr.
Vicentonio  Regis  do  Nascimento
(Maracaí)  e  Apresentação  -  Dr.
Rony  Farto  Pereira  (Paraguaçu
Paulista).

O  projeto  teve  duração  de  doze
meses e  contou  com a  seguinte
equipe de trabalho:
Adriano  Júlio  Nogueira  –
Editor/Organizador
Alisson Pessoa – Capista
Vinicius Tomazinho – Revisor
Marcelo  Ruffino  Bonder  –
Diagramador

“Dessa forma, por todo o exposto,
apresentamos  esta  Moção  de
Congratulações  à  Associação
Paraguaçuense  de  Escritores  e
Poetas  –  APEP,  pelo  prestimoso
livro  Vozes  Ressoantes  e  pelo
incentivo  à  cultura  disseminada
em nosso município”,  destacou o
autor da moção, Júnior Baptista.

Condolências

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento do empresário e

jornalista Mané Moreno

Na última  Sessão  Ordinária  de
2021, a Câmara de Vereadores
aprovou  moção  de  autoria  do
vereador  Fábio  Santos,  com
assinatura de apoio de todos os
vereadores, que manifesta pesar
pelo  falecimento  precoce  do
empresário  e  jornalista
paraguaçuense  Manoel  Moreno
de Souza.

Mané  Moreno,  como  era
conhecido,  o  Mané  do  i7,  era
divorciado,  nascido  em  21  de
dezembro  de  1961,  em
Paraguaçu Paulista, pai de cinco
filhos,  pessoa  ímpar  na
sociedade paraguaçuense, quer
seja pela sua história, por suas
realizações ou  por  sua  sempre
marcante alegria.

Mané  foi  candidato  a  vereador
em  Paraguaçu  Paulista  pelo
PSDB,  mas  não  foi  eleito,
mantendo  sua  atenção  e
dedicação  para  registrar  os
fatos,  histórias  e  notícias  da
cidade e região, através de sua
participação  em  praticamente
todas as reportagens e registros
feitos pelo portal i7 Notícias.

Em  capítulo  anterior,  Mané
sempre foi um apaixonado pela
Fórmula  1;  desde  as  primeiras
realizações  do  Grande  Prêmio
Brasil, ele se juntou aos amigos
e  buscou,  a  cada  dia,  fazer
intervenções  na  realização  que
chamaram  até  a  atenção  dos
principais canais de televisão do
país,  com  reportagens
destacando a “saga” de Mané e
seus amigos, pelos bastidores e
registrando  momentos  com
grandes  nomes  do
automobilismo mundial.

Sempre empreendedor e inquieto
com as situações, Mané buscava
e queria sempre mais.  Desde os
idos tempos da A Econômica, no
centro  comercial  de  Paraguaçu
Paulista,  Manoel  Moreno  já
demonstrava sua veia jornalística
e  registrava  momentos
importantes  da  cidade,  com  um
acervo  fotográfico  dos  mais
importantes  para  a  história  da
cidade.

Sua  paixão  foi  tão  grande  que,
como não  poderia  deixar  de  ser
com  inovação  e
empreendedorismo, apresentou à
Paraguaçu  Paulista  e  região  o
Portal  Paraguaçu  de  Notícias,  o
que  mais  tarde  se  transformaria
no  empreendimento  de  sucesso
na área da informação: o portal i7
Notícias.

Mané Moreno transitava bem em
todos  os  círculos  sociais  e  de
amizade em Paraguaçu Paulista.
Dono  de  um  sorriso  farto  e
sempre  contagiante,  e  de  frases
marcantes,  como  “Seu  Lindo”,
Mané  cativava  a  todos  e
transmitia  a  certeza do quanto é
bom viver.

E  uma  amostra  disso  era  a
relação do Vovô Mané com o neto
Conrado, uma alegria participativa
que,  sempre  presente,  mas  que
agora  estava  redobrada  como
avô,  marcando  sempre  presença
com dedicação,  cuidado,  carinho
e muito amor, marca indelével da
participação de Mané na vida do
pequeno  Conrado  Gonçalves
Moreno, o netinho. 

Outro capítulo de sua vida, eram
suas  festas  de  final  de  ano,
quando  reunia  os  amigos  e
relembrava  o  passado,
celebrando  o  presente  e
projetando no futuro, expectativas
de  alegrias  e  realizações.  Viveu
intensamente,  conquistou  muitos
amigos,  deixou  lembranças
indescritíveis  e  uma  falta  que
jamais será preenchida.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista/Dezembro 2021                                                4



Manoel Moreno de Souza, faleceu
aos  59  anos,  na  noite  de  um
sábado,  dia  25  de  setembro,
quando  deveria  fazer,  com  a
alegria,  a  cobertura  da  noite
paraguaçuense  e  dos
acontecimentos  na  cidade,  mas
não...  Ele estava na Santa Casa
de Paraguaçu Paulista, onde ficou
internado e lutou pela vida desde
o dia 2 de setembro, mas devido
às complicações da Covid-19, nos
deixou,  deixando  a  cidade,  com
certeza, muito mais triste.

“Perdemos o Mané da Fórmula 1,
de  A  Econômica,  do  Portal
Paraguaçu,  do  i7  Notícias  e  da
alegria  contagiante,  mas  fica  a
sua lembrança e, na memória de
cada  um  de  nós,  os  momentos
inenarráveis  protagonizados  por
quem  amava  a  vida,  de  quem
amava viver! Nada se compara a
dor  da  família  pela  perda,  mas
sentimos  tanto  quanto,  essa
precoce  partida.  Assim,  por  uma
questão  de  reconhecimento  ao
trabalho prestado, quer seja como
empresário,  quer  seja  como
jornalista  à frente  do i7 Notícias,
quer  como  amigo,  familiar  ou
cidadão  que  nos  trouxe  alegria
enquanto  aqui  esteve,  é  que
apresentamos  essa  moção”,
destacou o autor Fábio Santos.

Repúdio

Câmara repudia intenção de
privatizar a SABESP

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou,  na  última  Sessão  de
segunda-feira  (6),  moção  de
repúdio  de  autoria  do  vereador
Júnior  Baptista,  que  repudia  a
intenção  de  privatização  da
Companhia  de  Saneamento
Básico do Estado de São Paulo
–  SABESP,  conforme  desejo
amplamente  exposto  pelo
Governo  Paulista,  por  meio  do
Governador  João  Dória  e  pelo
Vice-Governador  Rodrigo
Garcia,  bem  como  pelo
Secretário Estadual de Projetos
e  Ações  Estratégicas,  Rodrigo
Maia,  e  Secretário  Estadual  da
Fazenda, Henrique Meirelles.

Desde  1973  a  Companhia  de
Saneamento  Básico  do  Estado
de  São  Paulo  (Sabesp)  presta
os  serviços  de  saneamento
básico de água e esgotos, como
empresa  de  economia  mista
com capital acionário majoritário
do  Estado  (50,3%),  tendo  seu
residual  negociado  nos
mercados da Bovespa (34,5%) e
da  Bolsa  de  Nova  Iorque
(15,2%).

A SABESP é a  maior  empresa
de  saneamento  das  Américas,
atendendo trinta e um milhão de
pessoas em 375 municípios, dos
quais  242  municípios  possuem
até  vinte  mil  habitantes  e
cinquenta e quatro possuem de
vinte a cinquenta mil habitantes.

A SABESP  alcançou,  nos  375
municípios operados, os índices
de  atendimento  com
abastecimento de água de 98%,
de coleta de esgotos de 90,7% e
de  tratamento  de  85%  dos
esgotos  coletados,  indicadores
equivalentes  ou  superiores  aos
de  países  europeus  e  norte-
americanos  que  comprovam  o
desempenho  da  empresa  na
expansão  e  operação  dos

serviços de saneamento básico.

Na área de atuação da SABESP
mais de 20% da população está
em  alta  vulnerabilidade,  sendo
mais  de  10%  em  extrema
pobreza.  No  período  de  2016  a
2020, a SABESP investiu R$ 20,8
bilhões  (cerca  de  1/3  dos
investimentos em saneamento no
Brasil).

A SABESP opera sob um sistema
de subsídio cruzado que permite
atender  com  excelência  os
pequenos,  médios  e  grandes
municípios, além de comunidades
de  baixa  renda  e/ou  isoladas;
executa programas mundialmente
referenciados  para  a
regularização de ligações de água
e esgotos em áreas periféricas e
comunidades  carentes  ou
isoladas;  possui  um  modelo  de
gestão  aberto  e  de  permanente
diálogo  com  a  Prefeitura,  a
Câmara  de  Vereadores,  a
sociedade local e as comunidades
em geral.

A Lei nº 14.026/2020, que alterou
o  Marco  Legal  do  Saneamento
instituído pela Lei nº 11.445/2007,
está  orientada  para  a  ampliação
da  participação  do  setor  privado
na  prestação  de  serviços  de
saneamento  básico,  mais
especificamente  de  água  e
esgotos, e proibiu a prestação de
serviços  mediante  contrato  de
programa.

De acordo com o texto da moção,
“a  referida  Lei  cria  condições
muito  favoráveis  para  a
implantação  de  um  monopólio
privado  nos  serviços  de  água  e
esgoto,  com  drásticas
consequências para a  população
ao  priorizar  a  geração  de  lucro
como  objetivo  central  dos
serviços, pois tenderá à elevação
das  tarifas  e  a  dificultar  a
ampliação  do  atendimento  em
áreas  pouco  lucrativas  de
comunidades  pobres  e  bairros
isolados”.
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A  crise  hídrica  atual  já  afeta
sobremaneira o abastecimento de
água em várias cidades paulistas,
configurando-se como uma pauta
permanente de preocupação para
a sociedade que exige adoção de
medidas pela empresa prestadora
de serviços de saneamento que,
via  de  regra,  tornam-se
incompatíveis  com a  geração  de
lucro aos acionistas.

Em anos recentes, o processo de
reestatização  dos  serviços  de
água  e  esgotos  tem  ocorrido
mundo  afora  em  países  como
Espanha,  EUA,  Alemanha,
França,  Canadá,  Portugal,
Argentina, África do Sul, motivado
principalmente pela má qualidade
dos serviços, descumprimento de
investimentos  e  metas,  tarifas
elevadas,  lucros  exorbitantes,
falta  de  transparência  e  pressão
da  população,  comprovando  a
falácia  de  que  o  setor  privado
oferece  serviços  e  resultados
melhores.

A  SABESP  atende  a  todas  as
condições  e  exigências  contidas
em  normativos  e  decretos
decorrentes  da  Lei  nº
14.026/2020.  Quase  todos  os
contratos  da  SABESP  com  os
municípios  possuem  metas  de
universalização  de  atendimento
em  datas  que  se  antecipam  ao
ano  de  2033,  limite  estabelecido
com a Lei Federal nº 14.026/2020
e  que  os  investimentos
necessários para alcançar a meta
de  universalização  da  prestação
de serviços em toda a sua base
de operação estão equacionados
no planejamento  de  longo  prazo
da empresa.

“Considerando  as  recentes
declarações  de  integrantes  do
Governo do Estado de São Paulo
manifestando  a  intenção  de
privatizar  a  SABESP,  entregando
o  controle  estatal  da  empresa
para  a  iniciativa  privada,
destacamos que por seu histórico
de  excelência  na  prestação  de
serviços  de  saneamento,  é

completamente  incoerente  e
indefensável entregá-la ao setor
privado, apenas objetivando um
bom  negócio  para  o  lucro  de
alguns  em  prejuízo  de  toda  a
população  paulista.  Dessa
forma,  por  todo  o  exposto,
apresentamos  esta  Moção  de
Repúdio  à  intenção  de
privatização  da  Companhia  de
Saneamento  Básico  do  Estado
de São Paulo”, disse o vereador
Júnior Baptista.

Executivo

Câmara aprova projetos e
rejeita vetos do Prefeito Antian

Na  última  Sessão  Ordinária,
realizada na segunda-feira (6), a
Câmara de Vereadores aprovou
4 projetos  do  Prefeito  Antian  e
uma  Redação  Final;  e  rejeitou
dois vetos a projetos de autoria
dos vereadores Júnior Baptista e
Ricardo Rio. Confira:

Aprovados

Matérias em Urgência Especial

PROJETO DE LEI Nº 080/21, de
autoria  do senhor  Prefeito,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  no
Departamento  Municipal  de
Assistência  Social,  para
atendimento da Atividade 2062.

PROJETO DE LEI Nº 081/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
prorroga por 2 (dois) anos o prazo
para  a  Associação  de  Pais  e
Voluntários  do  Judô  (APVJ)
cumprir  com  os  encargos
previstos  na  Lei  Municipal  nº
3.299,  de  13  de  dezembro  de
2019.

Matéria em Redação Final

3)  REDAÇÃO  FINAL  Nº  008/21
elaborada pela COFC em face do
PROJETO DE LEI Nº 059/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Estima a receita e fixa a despesa
do Município da Estância Turística
de  Paraguaçu  Paulista  para  o
exercício financeiro de 2022”, em
razão  das  Emendas  Impositivas
apresentadas pelos Vereadores;

Matérias em discussão e votação
únicas

4) PROJETO DE LEI Nº 076/21,
de autoria do senhor Prefeito, que
“Altera o art. 4º da Lei Municipal
nº 3.409, de 17 de novembro de
2021,  que  dispõe  sobre  a
reformulação do Fundo Municipal
de Turismo – FUMTUR”;

5) PROJETO DE LEI Nº 078/21,
de autoria do senhor Prefeito, que
“Aprova  o  Plano  Municipal  de
Saúde do Município  da Estância
Turística  de  Paraguaçu  Paulista
para  o  período  de  2022 a  2025
(PMS  2022-2025)  e  dá  outras
providências”.
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Rejeitados

Vetos

1)  VETO  TOTAL  Nº  004/21,  de
autoria do senhor Prefeito, aposto
ao PROJETO DE LEI Nº 036/21
de  autoria  do  Vereador  José
Roberto  Baptista  Junior,  que
“Institui o Circuito Paraguaçuense
de  Ciclorrotas  no  município  da
Estância  Turística  de  Paraguaçu
Paulista  e  dá  outras
providências”;

2)  VETO  TOTAL  Nº  005/21,  de
autoria do senhor Prefeito, aposto
ao PROJETO DE LEI Nº 054/21
de  autoria  do  Vereador  Ricardo
Rio  Menezes  Villarino,  que
“Institui  a  Semana  Municipal  de
Incentivo  à  Doação  de  Medula
Óssea,  no  Município  de
Paraguaçu Paulista-SP”;

JUCESP

Câmara  prestigia  instalação  da
Junta  Comercial  em  Paraguaçu
Paulista

Na  última  terça-feira  (14),
aconteceu  na  Prefeitura  de
Paraguaçu  Paulista  a  assinatura
para  instalação  da  Junta
Comercial  em  nosso  município.
Estiveram  presentes  o  Prefeito
Antian;  o  deputado  e  presidente
da  JUCESP,  Walter  Ihoshi;  o
diretor  do  departamento  de
indústria  e  comércio,  Cícero
Ribeiro;  o  presidente da Câmara
Júnior  Baptista;  e  os  vereadores
Professor  Rodrigo  Andrade,
Ricardo  Rio,  Daniel  Faustino  e
Juninho do Peg Pag Lima. 

“A  Junta  Comercial  em  nossa
cidade  será  de  extrema
importância,  uma vez que trará
os  serviços  da  mesma  para  a
Prefeitura  Municipal,  o  que
evitará que nossos comerciantes
necessitem  se  descolar  até  a
cidade  de  Assis,  quando
precisarem  tratar  de  assuntos
ligados  às  suas  empresas”,
disse  o  presidente  do
Legislativo, Júnior Baptista. 

Estes serviços serão oferecidos
na  Prefeitura  e  disponibilizados
de  forma  gratuita  aos
paraguaçuenses  que  fizerem  o
uso  do  balcão.  Na  cidade  de
Assis, os serviços são prestados
pela  Associação  Comercial  e
são cobrados.

A Junta Comercial do Estado de
São Paulo (JUCESP) mantém a
essência de seu trabalho desde
quando  foi  criada  pelo  Decreto
596, de 19 de julho de 1890, até
os  dias  atuais:  é  o  órgão
responsável  pelo  registro,  fé
pública  e  publicidade  dos
documentos  arquivados  pelos
empresários,  sociedades
empresárias  e  sociedades
cooperativas no Estado. 

Tem  ainda  como  principais
atribuições  processar  a
habilitação  e  a  nomeação  dos
tradutores públicos e intérpretes
comerciais, além da matrícula e
fiscalização  de  leiloeiros  e
armazéns-gerais. 

190 Anos

Câmara parabeniza Polícia Militar
do Estado de São Paulo

Na  última  quarta-feira  (15),  a
Polícia  Militar  do Estado  de  São
Paulo  (PMESP) celebrou  os  190
anos da instituição. A Câmara de
Vereadores  de  Paraguaçu
Paulista  comemora  e  parabeniza
os anos de lutas e conquistas da
PMESP.

“Todo o nosso respeito e gratidão
aos  policiais  que  fazem  ou  já
fizeram  parte  das  fileiras  da
Corporação,  contribuindo
sobremaneira  para  a  história  da
nossa Polícia Militar!  Parabéns à
PMESP pela  dedicação,  honra e
excelência nos serviços prestados
aos nossos cidadãos.  Vocês são
motivos de orgulho para a nossa
sociedade!”,  destacou  o
presidente  do  Legislativo,  Júnior
Baptista.

Com 190 anos, a PM de SP está
entre  as  maiores  polícias  do
mundo.  Criada  em  15  de
dezembro de 1831, a corporação
conta  com  um  contingente  de
aproximadamente 85 mil  homens
e  mulheres.  Nesses  quase  dois
séculos,  a  Polícia  Militar  paulista
participou  de diversos  momentos
históricos para o estado e para o
Brasil,  empenhada  sempre  em
manter a ordem pública.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista/Dezembro 2021                                                7



Sessão Extra

Câmara aprova dois projetos do
Prefeito Antian

A Câmara de Vereadores esteve
reunida em Sessão Extraordinária
na  quarta-feira  (22),  ocasião  em
que  foram  aprovados  dois
projetos  de  autoria  do  Chefe  do
Poder  Executivo,  Prefeito  Antian.
Confira:

Projeto  de  Lei  82/2021,  que
institui  o  Sistema  Único  de
Assistência  Social  do  Município
da  Estância  Turística  de
Paraguaçu  Paulista  -  SUAS
Paraguaçu Paulista, dispõe sobre
a Política de Assistência Social do
Município  e  a  reformulação  do
Conselho  Municipal  de
Assistência  Social  e  do  Fundo
Municipal de Assistência Social, e
a revogação das Leis Municipais
nº 1.890, de 26 de abril de 1996,
nº  1.956,  de  19  de  março  de
1997, e nº 2.369, de 23 de março
de 2005.

Projeto  de  Lei  84/2021,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  no
Gabinete  do  Prefeito  e  nos
Departamentos  que  especifica,
para  atendimento  das
Atividades/Projeto  2004,  1021,
2024, 2027, 2035, 2063 e 2099.
 
A  íntegra  de  todos  os  projetos
está  disponível  no  site  da
Câmara,  em  “Matérias
Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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